

5 ボランティアだより



第2号 林田小学校 R2. 5. 11 発行

例年とは異なるゴールデンウィーク、皆様いかがでしたか？新型コロナウイルスの影響で今までに経験したことのないお休みになったことと思います。さて、学校は新しく1年生を迎えて始まった4月。1年生は給食も始待ったばかりで休校になり、たくさんの「初めて」に出会う日が先延ばしになってしまいました。1日も早く日常が戻ってくることを祈るばかりです。皆様も体調にはくれぐれもお気をつけてください。



交通安全教室

4月になると早速に交通安全教室が行われます。今年度は3人のボランティアさんが来ていただきました。広い運動場を使って1年生は歩行指導、4年生は自転車の乗り方指導を受けました。1年生は慣れない毎日の登下校が安全であることはとても大事なことです。そして4年生は安全な自転車の乗り方を教えていただきました。自転車の事故が増えています。被害者になることも加害者になることもあります。「被害を最小限にするためにはヘルメットを必ずきちんと被ること、乗るとき、降りるときには必ず安全確認をすること」が、大切だと教えていただきました。自分の安全は自分で守る、ことが大事です。

「よく見てわたる、だったよね〜」「右見て左見て、もう一度右見てから渡るのよね」と、ボランティアさんが声かけてくださって、1年生さんはちょっと緊張しながら歩きました。



「ヘルメットは自分に合わせて、きちんとかぶったほうがいいよ」と、安全点検をしてくれました。



「そうそう、ゆっくりでいいから、安全確認してから、出発してよ。」と、ポイントに立ってくださって、安全確認のチェックをしてくださいました。



*今年度の交通安全教室は、出来る限りの新型コロナウイルス対応をして臨みました。

読み聞かせボランティアみんなみずく



大山恵美さん

毎週水曜日、朝8時30分から45分は「みんなみずくタイム」始まりました。メンバーさんが新しいクラスの子どもたちに会うのを楽しみに来て下さいました。3月が休校になったので、メンバーさん同士も久しぶりになります。学年が大きくなり、担任の先生が変わると雰囲気が変わるので、4月の初めての読み聞かせの日はボランティアさん達も少々緊張気味です。そして始まった読み聞かせですが、学校が休校になり、1度きりになりました。先のことはわかりませんが、しばらくの間、読み聞かせはお休みしていただくことになりました。2学期を迎えるころには読み聞かせが始められるといいなあ〜と、思っています。どうぞ、その時にはよろしくお願いします。



須江まなみさん



子安八重子さん



安尾節子さん

山崎憲光さん

和田優子さん

小椋千恵美さん



「できることを、できるときに、できるところから」

ボランティアをしてみようかな・・・と思ったら学校までご連絡ください。
「無理をしないでできること」にご協力いただければと思います。

連絡先:林田小学校 電話22-2764

(担当:教頭 木村、地域コーディネーター 久常)

林田小学校学校支援地域本部

地域コーディネーター 久常 貴枝

